



Comunicado CIEG #8M2024 #InvertirParaTransformar

Cerremos las brechas salariales y promovamos la economía del cuidado

Desde el Centro de Investigaciones y Estudios de Género de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) nos unimos al llamado que hacen la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y la Coordinación para la Igualdad de Género (CIGU) de la UNAM para seguir construyendo una sociedad más igualitaria y justa que ponga en marcha un financiamiento transformador y una economía del cuidado para la igualdad de géneros.

Este 8 de marzo de 2024, Día Internacional de las Mujeres, expresamos nuestra preocupación por la persistente brecha salarial y la falta de espacios y oportunidades para las mujeres. Reconocemos que estas desigualdades son injustas e inaceptables; las inequidades económicas aumentan la vulneración de derechos y son contrarias a lo que un país democrático proclama.

Con las investigaciones del CIEG en temas de género, feminismos y diversidades sexo-génericas hemos evidenciado cómo las mujeres cis y trans continúan enfrentando barreras estructurales y culturales que limitan su acceso a roles de liderazgo, posiciones de poder y recursos académicos, lo que socava su capacidad para contribuir de manera significativa al conocimiento y al progreso científico, tecnológico y académico.

Desde el CIEG nos comprometemos a seguir investigando sobre los temas urgentes como la brecha salarial, la falta de acceso a la justicia y a seguir abriendo puertas para que más mujeres tengan acceso a la academia en un entorno seguro, de cuidados y de afectos. Desde aquí reconocemos la existencia del trabajo invisibilizado no remunerado o mal remunerado.

Consideramos que la transformación hacia una sociedad más igualitaria requiere de un esfuerzo colectivo y continuo, así como una mayor inversión económica. El CIEG tiene la vocación de participar activamente para hacer tangible ese futuro esperanzador, un derecho al porvenir.

**#INVERTIRPARA
TRANSFORMAR**